

Wirtschaftshofleiter Hermann Wiesinger in Pension

29.01.2025 von CB



Am 29. Jänner 2025 besuchte das Feuerwehrkommando den Wirtschaftshofleiter Herrn Hermann Wiesinger an einem seiner letzten Arbeitstage bevor dieser den wohlverdienten Ruhestand antritt.

Herr Wiesinger ist 1986 in den Gemeindedienst eingetreten und hat seit den 1990er Jahren den Wirtschaftshof geleitet. In den 39 Dienstjahren gab es natürlich immer wieder Berührungspunkte mit der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg. Ob bei Hochwasserlagen, Gewässerverunreinigungen oder sonstigen Tätigkeiten den Feuerwehrdienst betreffend. Darüber hinaus nutzt die FF Laxenburg seit einigen Jahren mit Teilen ihrer Ausrüstung Lagerflächen des Wirtschaftshofes. Auch hier funktionierte die Zusammenarbeit stets einwandfrei und benötigte Ausrüstungen wurden bei Bedarf durch die Mitarbeiter des Bauhofes prompt an die Einsatzstelle oder zum Feuerwehrhaus geliefert.

Daher überreichte das Feuerwehrkommando dem scheidenden Wirtschaftshofleiter einen Geschenkkorb als Dankeschön und wünscht dem "Jungpensionisten" alles Gute, vor allem Gesundheit für den nun beginnenden Lebensabschnitt.

